

Jetzt geben die Jungen den Ton an!

Zwischen Eibiswald und Heimschuh, von Kitzeck bis Leutschach wird derzeit aktiv um Stimmen geworben. Nein, es geht nicht um das Superwahljahr 2024 sondern um die chorgesangliche Zukunft der Region. Ulla Krieberegg, Chorleiterin von Arkadia Arnfels, hat mit einem engagierten Team ein Projekt auf die Beine gestellt, das Kinder und Jugendliche für das Chorsingen begeistern will. „Junge Stimmen“ heißt das Programm, geprobt wird in 3 Altersgruppen, die von jeweils 2 Chorleiterinnen trainiert werden. Und gesungen wird alles, was Freude macht!

Die „Sing mit!“-Werbetrommel

„Wir müssen den Kindern und Jugendlichen ein Angebot machen, das sie interessiert und mit dem wir sie überzeugen, dass beim gemeinsamen Singen Spaß und Freude entstehen“, hat sich Ulla Krieberegg als Ziel gesetzt. Mit Foldern und Plakaten sind sie und ihr Team derzeit in allen Schulen der Region unterwegs und motivieren Lehrkräfte und Schüler:innen persönlich zum Mitmachen. Das Echo ist erfreulich positiv. Die „Jungen Stimmen“ werden nicht als Konkurrenz zum schulischen Singen, sondern als Ergänzung und Bereicherung gesehen. Und genau so ist es auch gedacht.

Junge Stimmen: Das Chorangebot x 3

Geteilt in drei Altersgruppen werden die Minis (5 bis 8 Jahre), die Kiddies (9 bis 13) und die Youngsters (ab 14 bis ...) von je 2 Chorleiter:innen professionelles Training für Stimme und Gehör erhalten. Die drei Chöre proben einmal wöchentlich im wunderschönen Haus der Musik in Arnfels und singen Lieder aus Österreich und der ganzen Welt, alte und neue Chormusik, Poppiges, Gospels und mehr.

Wöchentlicher Sing-Tag

Der ‚Sing-Tag‘ für alle Altersstufen wird der Montag sein. Die Minis beginnen um 16 Uhr mit 50 Minuten, die Kiddies proben von 17:00 bis 18:00 Uhr und die Youngsters singen von 18:15 bis 19:30 Uhr. Während die jungen Sänger:innen spielerisch und fröhlich an Stimme, Gehör und gemeinsamem Musizieren arbeiten, können die Eltern sicher sein, dass der Nachwuchs neben musikalischer Grundschulung auch chorische Stimmbildung und das Hineinwachsen in künstlerische Ausdrucksformen genießen darf.

Schnupperstunde

Vor dem definitiven Einstieg und der Anmeldung (Semesterbeitrag von 50,- Euro) wird eine ‚Schnupperstunde‘ Kindern, Eltern und Chorleiterinnen Gelegenheit zum gegenseitigen Kennenlernen geben. Gestartet wird damit im Sommersemester 2024 nach den Ferien am 26. Februar. Danach geht es Woche für Woche fröhlich weiter!

Chorsingen – ein Geschenk

Eingebettet als Teilprojekt im Chorverein **Arkadia Arnfels** und finanziell unterstützt vom **Chorverband Steiermark**, von der **Gemeinde Arnfels** und der **Raiffeisenbank Saggautal** sind die Minis, Kiddies und Youngsters während der Proben und Auftritte versichert. Sie bekommen die Chance, ihre Musikalität mit professioneller Begleitung zu entwickeln, lernen Tradition und Moderne zu verbinden. Vor allem erleben sie die Freude, in einer fröhlichen Gemeinschaft singend zusammenzuwachsen.

Anmeldungen unter: 0664 96 04 113

Start des Projekts: Schnupperstunde am 26. Feber 2024

Rückfragen: Ulla Krieberegg, u.krieberegg@gmx.at | 0664 96 04 113